

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Penggunaan media sosial para remaja desa Ngancar yang bersekolah di MTs N 1 Bantul termasuk dalam kategori aktif dalam penggunaannya, mereka menggunakan berbagai bentuk dan jenis media sosial karena para remaja yang ditemui hampir semuanya memiliki akun media sosial dan sering mereka gunakan. Mereka menggunakan media sosial untuk berbagi momen menarik, *chatting* bersama teman, mencari maupun menambah teman serta untuk menjalin silaturahmi dengan teman lama. Penggunaan dari media sosial ini dalam kategori kurang baik apabila digunakan secara berlebihan, karena banyak dampak negatif yang dirasakan oleh para remaja desa Ngancar yang bersekolah di MTs N 1 Bantul.
2. Pelaksanaan shalat para remaja desa Ngancar yang bersekolah di MTs N 1 Bantul, setelah ditelusuri menunjukkan kebiasaan mereka ketika adzan telah berkumandang atau waktu shalat telah masuk ternyata mereka lebih mengutamakan bermain media sosial maupun *handphone*, serta melakukan hal lain seperti tiduran, menonton tv, dan aktivitas lainnya dibanding segera bergegas ataupun bersiap-siap

melaksanakan shalat sehingga hal tersebut menunjukkan bahwa belum adanya kesadaran dalam diri mereka.

3. Pengaruh media sosial terhadap pelaksanaan shalat para remaja desa Ngancar yang bersekolah di MTs N 1 Bantul, sangatlah berpengaruh. Terjadi perubahan dalam pelaksanaan shalat. Mereka menjadi lebih sering mengakses media sosial secara berlebihan hingga lupa waktu, lupa belajar, hingga lupa melaksanakan shalat sehingga shalat sering bolong dan juga lebih mengutamakan bermain media sosial ketika waktu shalat telah masuk atau ketika adzan telah berkumandang.

#### **B. Saran-saran**

1. Bagi orang tua hendaknya selalu dapat menajadi contoh untuk anak remaja ketika melaksanakan ibadah shalat, selalu mengingatkan mereka dan selalu mengajak untuk melaksanakan shalat. Serta menanamkan arti penting shalat sehingga anak remaja memiliki kesadaran untuk melaksanakan shalat lima waktu.

#### **C. Kata Penutup**

Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penelitian ini dapat terselesaikan dengan lancar tanpa adanya hambatan. Semoga hasil skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi peneliti secara pribadi, Akademik maupun publik umum.

Penulis dengan sepenuh hati mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, sehingga

dapat terselesaikannya skripsi ini. Hal ini tidak terlepas dari kerja sama semua pihak dari Fakultas maupun lembaga lain, serta dengan bimbingan dari bapak Drs. Dwi Santosa, AB, M.Pd. selaku dosen pembimbing.

Penulis juga menyadari apabila dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan maupun kekeliruan, yang mana ini dikarenakan karena ketidaktahuan serta keterbatasan pengetahuan penulis. Oleh karena itu dengan rendah hati penulis mengharapkan kritikan maupun masukan yang membangun dari berbagai pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca pada umumnya, siswa-siswi, guru dan orang tua siswa MTs N 1 Bantul Yogyakarta pada khususnya serta skripsi ini dapat menjadi motivasi penulis untuk terus berkarya di masa selanjutnya. Aamiin.